

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 17 de mayo de 2020.-

Justicia por Ramona

Desde la CTA Autónoma y la CTA de lxs Trabajadorxs nos solidarizamos con lxs compañerxs de La Garganta Poderosa, su familia y amigxs ante el fallecimiento de Ramona Medina.

Repudiamos la desidia del gobierno de Horacio Rodríguez Larreta ante el brote de Coronavirus que se vive en los barrios populares de nuestra ciudad y que se manifestó de la forma más cruda con el reclamo que en las últimas semanas encabezaron lxs habitantes de la Villa 31, entre ellxs Ramona, ante la falta de suministro de agua cuando los medios alertaban sobre el aceleramiento de la pandemia.

Hoy la Ciudad de Buenos Aires tiene más de 3400 casos, 147 fallecidos y solo en las últimas 24 horas, 188 nuevos casos. Fuentes oficiales del gobierno dicen que la Ciudad en el peor momento va a llegar a picos del orden de los 900 nuevos casos diarios. Esto coincide con la flexibilización que la Ciudad inició este fin de semana con la salida de lxs chicxs a la calle.

Desde nuestras organizaciones, entendemos que la ganancia no puede estar por sobre la salud de lxs habitantes, que la continuidad del aislamiento social es imperiosa, que es necesario volver la fase 2 como ya nos pronunciamos la semana pasada y por último decimos que Larreta es responsable de la inacción del gobierno porteño en las medidas de prevención y protección de los sectores más postergados de la Ciudad.

